
Rapport de Présidence 2024 – CAS Morges pour AG du 25 mars 2025 

Le club :  

2024 aura de nouveau vu une augmentation du nombre de membres. Notre capacité d’accueil, de 

formation, ainsi que le nombre d’activités continue de progresser.  

C’est une réussite magnifique, collective, d’autant plus qu’en parallèle un grand nombre d’entre vous ont 

investi du temps et de l’énergie dans la préparation des évènements liés aux célébrations de notre 

centenaire.  

Les finances restent saines, les dépenses extraordinaires pour nos 100 ans, sont bien financées et 

provisionnées dans le budget. Nous n’aurons pas à puiser dans nos réserves, merci à nos partenaires et 

sponsors. L’exercice 2024 présente un léger bénéfice. 

Le comité : 

Le comité a vu la démission de notre vice-présidente Sandra en fin d’année. Après plusieurs années en 

tant que membre du comité, présidente par intérim et vice-présidente, Sandra aura dédié avec passion et 

enthousiasme beaucoup de son temps et de son énergie inépuisable à notre club. Sa contribution sans 

failles ne s’arrête pas là, puisqu’elle continue à gérer la gymnastique yoga du mercredi et à animer le 

comité d’organisation des célébrations du centenaire, pour notre plus grand bonheur. Le poste de la vice-

présidence reste à pourvoir. 

Les Stamm :  

Les stamms d’accueil à la MDA fonctionnent comme une horloge Suisse avec notre groupe 

d’ambassadrices (et ambassadeur) souriants et efficaces, merci Deborah, Monica, Catherine, Laurence et 

Nicolas, sous la houlette de Chantal Bifrare. Mais, il reste difficile de relancer les stamms. Certes le trafic 

routier du vendredi devient un obstacle chronique et nous devons réfléchir comment mieux organiser et 

planifier ces réunions informelles. Beaucoup d’entre nous consacrent du temps aux évènements du 

centenaire et c’est une priorité bien compréhensible et nécessaire.  

En 2026, je ferai appel à des volontaires pour réfléchir à cette problématique des stamms.  

La commission Alpinisme : 

La commission a été renforcée par l’arrivée d’Alexis Schilbach à qui nous avons souhaité la bienvenue 

lors de l’AG d’octobre. 

Nos formations de base traditionnelles (toutes initiations, cours avalanche, longue voie, cours ski, etc…) 

continuent d’avoir un grand succès et nous permettent d’accueillir les nouveaux membres de manière 

professionnelle et amicale, bravo à tous les animateurs de ces modules. Les cours de ski ont connu cette 

année un succès remarquable. 

En octobre, la sortie annuelle des chefs de courses a comme d’habitude été un grand succès sur les terres 

Fribourgeoises de Didier Bosson organisateur. 

La cabane : 

Les revenu nuitées sont en légère baisse par rapport à 2023 mais toujours supérieurs à notre moyenne 

historique, la cabane continue d’être très bénéficiaire, et il faut remercier à nouveau notre équipe de choc 

(Stéphanie, Monica, Catherine et Rita) pour le travail de contrôle effectué après chaque location. A noter 

aussi la réfection complète du système solaire suite à quelques soucis, et qui retrouve une nouvelle 

jeunesse et une efficacité stable. 

Notre anniversaire des 100 ans en 2025 : 

La préparation des nombreux événements associés comme, les 100 courses, le rallye au cœur du grand 

marché de Morges avec un mur d’escalade provisoire, l’exposition film et photos de nos activités à 

l’espace 81, la communication régulière dans Passion Montagne, etc… aura continué d’occuper un grand 

nombre d’entre nous. Merci à Sandra particulièrement pour son investissement dans la coordination et la 

gestion de l’ensemble du projet anniversaire, ainsi qu’à tous les volontaires. Dans cet esprit la soirée de 

lancement de notre réunion ordinaire de Janvier 2025 aura été un beau succès et aura réuni 100 personnes 

– un beau symbole !

Merci encore à toutes et tous qui faites vivre ce club 


